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PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 

INicIO: 09h35m 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA tomou a palavra para dizer que ia dar infcio a 
primeira reuniao de Camara pos-ferias, para aqueles que tiveram. Nao deixa de ser 0 

inkio de um ano politico, pelo que pergunta aos Senhores Vereadores se tem alguma 

considera<;ao a fazer no periodo de antes da ordem do dia. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

o SENHOR VEREADOR PEDRO LOPES DE MENDONc;A interveio para dizer que 

apos ter cumprimentado os presentes disse que esperavaque ate as proximas ferias 0 

perfodo seja produtivo. Temalguns pontos a apresentar, sendo um deles relativo ao 

, Jardim Escola dO' CCD, que naopagaram 0' subsidid de ferias nem os O'rdenados do 

m,§s de Agosto: TendO' em CDnta que a camara transferesubsidios paraeste-efeitO' 

gostaria de saber se te";'Ds alguma InfO'rma<;ao sO'bre 0' justificativo das despesas, 

.tendo !,m conta que a camara tem feitoessas transfer'§ncias.O Jardim <Ie Inffindae 

importante, principalmente para 0'5 funcionarioS e se descDramos esta quesreo do 

pagamentD de Drdenados isso prejudica substancialmente a eficH\ncia dO' 

ft;ncionamentD dD.)ardim de Inffinda., Outradas questoes e a situa~D'actual do pais. 

CDntinua-se a atacar 0 prDblema com a redu<;ao de salarios, sem haver qualquer 

medida para as grandes fortunas e para 0' grande capital. Pelo menos que haja uma 
. . ' 

maior justi<;a relativamente a este assuoto porque temtecaidD basicamente sO'bre DS 

cDntratos dO's trabalhadDres pDr conta de outrem, em quem tem recaidD este peso 

bastante grande eeste esfoq;o extraordinario que se esta a pedir aos portugueses. E0 

aumentD dO's transportes, da electricidade, dos combustiveis, enfim tudo aquiloque 

tern sidO' nO'tlCiadO', assim cO'mO' as privatizagoes de bensd(:,:prO'du<;aO' !,ssenclais ao 

.p,aise de um bem' essenclal, que para si tem uma irnportanci,lll1uitD grande, que e a 

privatiza~o'daa9Ua, um bem'essendal para todos DS portugueses; para a vida das 

pessoas. A privatizac;aD da agua e uma medida qlJe consideramDs bastante injusta. 

Qualquer, dia tambem prlvatlzamDs 0 ar. Esta a falar disto porquetambem val ter 

griuldes cDnsequetldas em termO'srnunltipais, naQ e s6 neste muniapio. 0 fneSmD se 

-passa na seguran!;a; VemO's pDr exe";'plQ DS bDmbeirDs Vdluntarlos que estao a ser 

asftxlados, havenf;JD nDtfdas sabre este assuilto, apesar da camara dar urn'apDio multo . . '. . .' 
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grande 80S Corpos de Bombeiros, Associa<;5es Humanitarias, mas se outras medidas 

sao tomadas a situa<;ao fica multo limitada. Preocupamo-nos· sabretudo com esta 

questao da seguran<;a e da degrada<;ilo da qualidade de vida dos portugueses. Um 

terceiro ponto diz respeito adegrada<;ao do ecoponto maritima, que fal noticiado e 'le
se que se encantra degradado. Outra quesUio diz respeito aEsta<;ilo de Carcavelos da 

CPo Acha que 0 Presidente deve ter recebido uma carta sobre este assunto. Considera 

que as carruagens estao canibalizadas: encontram-sedegradadas, sem portas e com 

grafittis Q que da muito mau aspecto para oConcelho e para a CPo 0 local tambem nao 

e 0 mais apropriado para ter as carruagens com Indidosde repara~ao, se bem que a 

.Camara Municipal nao seja respoflsavel por isso. - - - - - - - - -,- - - c - - - 7 - - - - - - - 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA Interveio para falar sobre ,a America's Cup. 

Disse que durante este Verao, sem duvida alguma Cas93is esteve na berlinda em todo 

o Mundo. Recebeu informa<;oes e manifesta!;oes de apoio e de congratula!;i3o dos mais 

diversos POiltos do plan eta, 0 que. e de facto extraordlnario.Nilo podiadeixar de 

salientar este facto. CaS:cais, cOma America's,CupatlngluniveIS planetarios, fol uroa , 

'\niciativaque, correu multo bem,', tivemos tim' sucessomuito grande, quer com a 

partidpa!;i3odeum liumero extraordil1ario de pessoas. ,A organiza!;ao por parlE ,da 

camara Muriidpalde Cascais esta, sem duvidas,de parab~ns. ~ - - - - - - ; - -- - - - ~ 

A sRA. VEREADORA LEONORCOUTlNHOinterveiopara'dlzer que neste regresso 

aos trabalhos; uns terao gozada melhor outros terao gozado pior, de qualquer mimeira 
, ' , 

no paIs ha, de, facto, 'muitas novidades que deixam perplexas as irezes aspessoas. 

Gostaria de fazer duasperguntas em rela~ao a algo quetem que iter com Cascais. 0 

Sr. Presidente diz que tentariafalar rom 0 'Secretario de Estadodos Transportesou 0 

,Minimo CIa Economia sabre a Linha de Cascais. Nao sabe se howe tempo ou nao, mas 

. gostava de saber se ja tem algum ponto d,e situa!;~o sabre os projed:~S em refa!:~o a 
iJnha de Ol!icais, uma VeL. que ha alguns, problemas emrela!;ao ao estadodo material" 

as proprii3s fl'equ~ciaseaofertadeservi!;os. Portanto;gostariade perguntar se htl 

afgumanovidade sobre 0 futuro. da Linha de Cascais ou se ele ainda nao esta 

alinhavado. Por outro lado, tambem registou as declara!;fies do Mlnlstro Jose Relvas 

em rela~o naos6 ao arranjo dascamaras, das Fregueslas, da propria lei Autarquita. 

A este nfvel pensa' que asnovidades ~ao mais 011 menoscO~hecidas Sabre a Lei 

Autarquica, ulna VeL. que ela' corresponde ja a uma proposta anterior, que como 

Deputada teve oca5iao de defE!nde; I)a!ll~ra, mas 'qu~ !nfelizmente nllnea fa! para 
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diante, mas que Ihe parece ser positiva. Ja na altura achava e continua a achar. Mas 


aquilo a que se refere nao eeste ponto estrutural, mas sim ao nfvel da redu~ao que 


esta prevista das chefias municipais, directores municipais e outros, que Ihe pareceu 


bastante grande e drastica, assim como a redu<;ao das empresas municipals. a Sr. 


Presidente teve ocasiao de dizer que Cascais tinha estado na vanguarda dessas 


intenl;oes, mas na realidade 0 que gostaria de Ihe perguntar e se ja ha algum plano 


para Cascais para ir nesse sentido e que nos' de conhecimento com a maior brevidade 


posslvel, uma vez quepensa que para mobilizar as pessoas epreciso elas estejam ao 


corrente daquilo que se preve que venha a acontecer do ponto de vista da organiza<;ao 


da Camara. -. - - --- - -~c- -- -- - - - -- - - - - -- - - ---- .• - - - -.- - --- - ----

A SM. VEREADORA ANA CLARA JUSTJNO lntervelo para dizer· que la fazer uma 


breve chamada de aten~o para este in(cio de ana lectivo que se pre para agora. Neste 


aho con@moscom uma novidade ja ensaiada no ana passado, que conreu para nos 


· enquanfo Municipio de uma forma multo boa e que cohta apreseritar aqui com malor 


detalhe, que·rol a utillza~o de uma central.de matrfculas; N6s j~ 0 ana passado
- ' . , 

tfnhamos feito este ensalo. Euma.·cria~adde dois. professores -de· Carcavelos,o prof. 


Baeta eo prof. Calado~ e que permi~ fazer a gest~o das matrfctilas a partir dum 


centro comum, 0 que na distribuic;;aodas matriculas do V', do 5.0 e do 7;Oan~ deu 


uma reQrganizac;;ao GOmpletamente distintadaql.lilo que si!ioos lu~aresdisporiiveis para 


· os alunos. Permjte-no~ ter uma leitura mais correcta, mais concreta daquilo que ea 


rede escolar. Como disse, tinha ja sido ensaiada.no ana passado com. m'uitosbons 


resultad~s, este ano com melhores resulf.<ldos alnda, permitindocnos receber todos 0$ 


alunosque vieram do privadopara o pUblico, qu~naofri~mtanwscamo se esperava, 


· 0 'tecido econ6micoe bom, e born sinal, mas permitiu redireccionar muitas das listas 


de esperas que trnbamos, nomeadamente permitiu-nos coloear todos 05 alunos cOO) 5 


aobS . no pre-escolar. Permitiu-nos tamb~' fazer duas cOisas, istti .0bVlamerite 


acompanhando ja com as novas escolas, nomeadamente COm a. do Alto lia Pec;;a; 


adaptar eSCOlas d~ merior dimensao, que sO tlnham duas salas,comb e Qcaso da .. 

Escola de Birre e da Escola n.o 1 de Alcabideche, permitindo-nos direcclonar essas 

escolas para equipamentos de jardim-de-inf§ncla, recolocand9 os aluno$ em navos 

·espaC;;os. No caso da rede de Cascals,.a Jbse Jorge Letria recebeUpraticamente todos 

os alunos que vinham daarea de CIlscais;' portanto a Escola de Birre . rapidamente sera . 

um pre-eseolar. Os .aluno$ que. estavam na Escola n.o 1 de Aical;)ldeche foram 
, ,",' .. . ' ' 
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coloc~dos n~ Eseol~ do Alto da Pe<;~, uma escola com boas condi<;5es. Assim sendo, 

nos conseguimos ter num espa<;o de tempo absolutamente fantastico, que e a 

reorganiza<;ao das matrfculas, um novo desenho do mapa escolar. Assim as aulas 

estejam abertas e tenhamos ja um novo ana lectivo a deeorrer com tranquilidade, ira 

trazer um mapa daquilo que ehoje a oferta educativa publica do Concelho de Cascais. 

Podemos agora ter uma imagem muito mais eredivel e finalmente sem aquelas filas de 

espera que eXlstiam sistematieamente no momento das matrfculas em muitas escolas e 

que se velo a verificar serem desnecessarias. Nao eainda a realidade completa da rede 

publica do municipio, portanto temos ainda que concorrer para essa realidade. A nossa 

tonica tem sido sempreque a escola publica seja uma op<;ao para os pais. - - - - --- 

A SRA. VEREADORA MARIANA RIBEIRO fERREIRA interveio para dizer que, com 


base nas informa<;oes que· a Sra. Vereadora Ana Clara Justino tinha acabado de 


transmitir a esj:a· camara,· queriasaber se a Sra. VereadQra ja tihhadados sobreas 


crianc;as dos 3e 4anos que tentaramingressar na rede publica e. nao.tivetam vaga. 


· Estainforma~o parece-Ihe fundameritalpara que o· pel~uro daAC~Q Social possa
. .... . 

cah~lIzar . os. InileStimentos, nomeadamente noapoio . a .. constru~o de novos, 

equipamentos de creche emdete~inada~ freguesias quealildanao tem essa 

resposta: Acha que e pretiso aftriar essa articula~o do investimento publico na rede 

de escolas publicas enos equipamentos· sociais. Efundamental parC! as famHias que 

possam. ter essa op<;ao e saber se conseguimoster dados do que nos diiem as . 

· notklas; do que nos dizem as famfiias qL!e nos contactam, da grande transferencia das 

crian<;as do ensino privado par:a 0 ensino pUblico. Estes dados sao necessarios para 

que os nossos investimentos -sejam bem canalizados e posSam ajudaras famflias a 

aumentar a sua qualidade de vida. ~ - ~ - • -- - - - - - - - ~ - -~ - -" - - - - - - - - - -- - 

ASRA. VEREADORA ANA CLARA lUSllNO interveio p"ra fal~rsobre 0 avan~o das·. 


tres escolas que estao em pontcis mais c:riticos: Monte Estoril, que est~ pr?ticamehte . 


concluida, S. Pedro· e Mato Cheirinhos, No dia 5· os alunos .de. 5 anos for"m to<!os 


colocados, com ~cep~o de tres, e ~~m~s abrir uma sala paraeles em Trajouce ou S. 


Domingos de Rana, onde tivermos salas de pre-escolar posslveis, mas de facto a 


·realidade do pre.:escolar, ~ao da creche, porque a· creche edo. Pelouro da Aq;ao Social, . 


mas ~ pre-escolar, conseguindo nos Gonstruir estc!!; escolC!s Col\seguimos chegar aos 


alunos com 3 anos. Nilo euni C!ssunto que se fa!;a as expensas· excJusivasdoensino 


..• PubllQ:>, volta a dlzer que em· C<!scals eImportahteqJntar com o· pnv.a.doe com () 
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social, nos temos mantido sempre em contabilidade quando fazemos a carta educativa, 


contamos sempre com essa passlvel oferta, uma vez que ela e uma oferta desejada 


pelos pais, mas, de facto, 0 que a central de matrfculas demanstrou foi que os alunos 


de 5 anos forarn todos colocados, os alunos de 4 anos corne9lm ja a ser colocados, 


nomeadamente nas areas que estao mais bern cobertas pelo pre-escolar, e com as 


vagas que vamos abrindo em Alcabideche, Birre, Cascais, S. Pedro, que e um nucJeo 


bom, que esta a ser formado tambem com os Jardins da Parede, que VaG procurando a 


escola publica apesar de tudo, e Mato Cheirinhos, nos vamos conseguindo 


paulatinamente chegar ao pre-escolar concreto, ou seja, dos 3 aos.6 anos. A entrada 


de alunos do ensino privado para 0 publico, como disse, sentiu'se, 0 ana passado 


ainda se sentiu mais, talvez por esta oportunidad~ que a central de matrfculas nos deLI 


este ana de poder gerir uma rede no seu total e, poitanto; acertar algumas matrfculas· 
. . 
que vinham anteriormente privilegianCio a op<;ao dos pais por determinadas escolas e 


nao na sl,la area de influencia, isso fOi sendo acertado janpanopassado e voltou a ser 


acertado este ano, pertTlitindo dar entrada a todos os alunos na sua primeira op<;1io, 


Cliga,{ios. em 98% dos . alunos que procuraram 0 ensino publito.E isto que nos 


. fnteressaneste momenta dfzer:ha uma. pr~cura do ~nsino publico por p~rte de pais 


que a·rites tinham os filhos matriculados 110 privado, nao nos deo 0 sinal de alerta que 


nosestavamos aespera desde Janeiro, mesa partir do qual vfnhamos paulatinamente 


a accimpanhar .os pedidos de transferencia do privado para 0 publico, n1l0 foi aquela 


·entrada que se poderia supor a partir da analise economica, houve entrada, ate menor 


daquela que houve no aM passado,· pelo menos"e ·a contabilidade que tem, mas de 


.• facto foi posslvel atra~es dacentral de matriculas eda gestao das areas de influenda 


.. colocar os alunos, na sua grande maioria, na sua primeiraop<;1io." Portanto, se. tlvermos 

5 anos au 3 anos nesta sucessiva entrada que cheguemos a uma situa<;1io mais 

dellcada de gerlr, mas este ano nao foiassim. Tivemos tambem a entrada em obras de . 

escolas que sao nucleares para este equilibria de rede, como e 0 caso de Carcavelos, 

.da frei Gong310 de AzE)Ve~o. Isso aumentou . as . tLlrmas. Estamos a esj:>era. que· a 

Polivalente seja intervenCionada, era detenrninante que ela garantisse um numero de 

tunrnas superior aqLJelas que tem neste momenta e se pudesse conjugar um 

. agrupamento ou dais, confortTle as op!(3es. Para Cascais faz falta .. Mas a entrada de 

privados parao publico, este e um ritmosuperloraqlJele que era regular nos ultimos 

dElz anos, mas a um .rltmo. que foi possivel colocar na primeira 0p!iao para as pais e 

~ra as ~Iunos. - - - - - - -- - - - - - - •• - - -. - _.- - - - - ~" • ~ •• - • - • - ;: • - •• : - - - • 

Cllmst"a MunlclJ)sl d~ caseals - Mlnuta da Acta n.. 1Il. de II.de Setembro de 2011. pagillaS .. 



o SR. VEREADOR· ALIPIO MAGALHAES interveio para desejar um bom ano· de 

trabalho politico para cada um e para todos. Disse que este e um perfodo de muitas 

dificuldades, a crise epara todos e a sua nota eno sentido de Cascais ter condi~6es a 

todos os niveis, economicas, politicas, para poder dar respostas as grandes 

dificuldades na area social. Ja 0 tem feito, na area da saude e da educa<;ao pensa que 

esta Camara se deve orgulhar do trabalho que tem feito, para alem de outras, mas 

destacando estas duas, pensa que 0 desafio que se coloca e ainda dar melhores 

respqstas na area social. Face as condi~6es que este Municipio tem! 0 desafio eque as 

respostas sejam exemplares, que se possa dizer que Cascais conseguiu, de facto, 

. neste perfodo de crise, ajudar as pessoas, que deve ser a primeira preocupa~ao de 

todos n6s. Eeste desafio que queria deixar eespera, obviamente, podercolaborar na 

resposta que 0 Sr. Presidente tern como grande objectivo .• - - - - ~ • - • - - - - - - - - - 

o SR.PRESlbENTE DAcAMARA interveio para abordar as questoes pontuais que 

foram cOlocadas. e 'fazertambemuma ou outra considera~ao mais de fundo. Em 

rela~o 130 Vereador Pedro Lopes deMendon~, sobreo Jardim Escola que es.ta aser 
. . . ". . 

.- . " , . - ., . : ,-. . . . .' 

gendo atravesdo C:CD, teve a notlcia.a semanapassada do facto que i;!quJ ·comunicou, 

ou seja, que 0 vendmento dp ·m~s de Agosto ~ do subsfdio de ferias nao foi liquldado 

quase para· a generalidade dos trabalhadores, porqueh(')uve trabalhadores· qu~ 
receberam, nomeadamente aqueles que tinham a pOSsibilidade de tet informa~o de 

que porventura todos os outros nao iam receber. COmo sabemas 0 CCD esta a passar 

uma. situa~ao muito delicada, para nao estar aadjectivar de outra Torma; ja pediu uma 

reuniao com 0 Presidente do CCD, com aSra. VereadoraC9ncei~~o Cordeiro, que nao 

. esta hoje par se encontrar doente. Pensa que essa reuniao esta marcada para amanha 

ou 0 mais tardar para quarta-feira, porqu~, de facto, temos uma transferencia para 

realizar, que. esta pronta na TesoUraria, saQ cerca de € 22.000,00, seoSr. Vereador 
" , ' . - " 

nao 0 corrigir, mas tem que ter a certez;;l .que esses € 2:2.000,00 sao para pagar os 

. vencimentos. PortantQ convidou 0 Sr. Presidente do CCI;) para reunir-se consigopara· 

ultrapassarmos esta· quesi:ao.· Esta a acompanhar e~ sittia(,:ao, Pede d~pois Ir 

comunicando, mascontinuamos a ter um problema de fundo que eo CCD. Eesse 

temos que ver como e q\Je conseguimos resolver, porque nao temos capacidade 

hierarqulca, porque acapacidade quetemos e financelra e econ6mlca, mas nao tem 

valido porque nao temos mecanismos para fazer yaler essa mesma situa~o. Sobre 0 . 

ecoponto maritlmo, tambem fol ronfrontado pOr um blag, P,ensa que· ~ esta a noticia a 
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que se refere, e como tinha feito a procissao de Nossa Senhora dos Navegantes, por 

sinal tinha estado a chamar a aten<;llo a uma pessoa sobre 0 ecoponto maritima. Pensa 

que foi uma questao pontual, algum acto de maior vandaliza\,:ao pontual, que quando 

Iii passou estava perfeitamente resolvido. Mas vai pedir para irem Iii ver, porque 0 blog 

foi s6 neste final de semana que viu. Mas ha uma semana atras 0 problema estava 

resolvido. Nao recebeu carta nenhuma sobre a questao de Carcavelos, mas conhece a 

situa\,:ao e ja responde quando falar sobre a CP mais a frente. Sobre a situa\,:ao do pais 

tambem falara quando se colocar a questao de Cascais. Quanto a Sra. Vereadora 

Leonor Coutinho e ao Sr. Secreta rio dos Transportes, nao tem a reuniao agendada mas 

tem a reuniao pedida, pensa que no inicio de Setembro ira ter essa reuniao. Nao ha , 

novidades sobrea Linha de cascais, para alem daquelasqueja conhetemos. A (mica 

novidade que teve foi agora nofinal da semana sobre 0 prolongamento da redu<;llo da 

frequi!ncia de cirtuitos que estavam para 0 prindpio de Setembro, mas que foi 

prolongada para dia 16. Pensa queestao a jogar tambem co~ a questao das escolas, 

do inftio das aulas versus 0 problema ~e fundo, que ede facto nao haver carruagens 

por via do, in;estimento que tem.que ser' realizado., Sobre a questao'da reforma 

adminlstrlltivae sobre areestrutura\,:ao organica que as a~tarquias :mo ter que fazer: 

sobre a reforma administrativa nao vai acre5(:entar nada, ja e debatid!l a n{vel nacional 

ha multo tempo, as posi\,:oes conhec€m-se. Ao que ppde'saber ha urn entendimento 
" 

, queja vinha de tras entre o Partido Socialista e 0 'PSD. Porta~to, e daquelas coisas que'· 

01,1 se faz ou nao se faz, mas pensa que desta vez sera feito. Em rela\,:ao aredu\,:ao do 

numero dedirigentes euma questaoque estava tambema nivel da Troika, havendo 

um documento da Troika que previa uma: redu~o de 15%, l1aclasse dlrigente 
", . '.' , . " 

Bl,Itarqllica, municipal, bem como, a reduc;ao de 2% do numel:Q de funcionarios anivel 

das autarquias, elnbora aqui abra um pari!ntese: continua a nao lhe parecer justo que ' 

setenhauma perspectiva sobre asautarqulas diferente do qu~ se tem para ~ Estado 

central. Ha sempreum onus sabre as, autarquiasque a seu ver naofazsentido. 

lirando ,isto, 0 Sr. Secr~rio d~ EStado da Admlnistra~o Local, por, rela~o de 

amizade e por rela\,:ao de responsabilidades partldarias, foi acompanhando consigo 

estep'rocesso que esta para salr, estatudci pronto, nomeadamente a nfvel das 

empresasml,lnicipais sO nao avan9lu porque que~ saber (:omo ~ que aiel fica. Ira Sair 

urn livro,'nao sabe se ebranco, see verde; seeazul au amarelo, mas ate aofinal do 

mes sain3 um livro ~ue sera a, ba,se de toda estareforma. 0 que j~PeQiu,e esteve a 

,trabalha( nlsso' durante as ,!'elias, fol na' reorganiza<;llo Interila. Nos ja tfnhamos essa 
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necessidade apontada para Janeiro do proximo ana, au seja, tel' um novo ROSM 

falando em linguagem mais direda, que entrara em funcionamento no infcio de Janeiro 

do proximo ano. Isto para coincidir tamb12m com 0 esfor~o que tem vindo a ser feito 

pOl' parte do Departamento Financeiro no que diz respeito a parte de controlo das 

despesas, nomeadamente atraves da contabilidade analftica, portanto 12 

desaconselhavel que se mude a estrutura a melD do ano. Portanto esta a camlnhar 

nesse sentido. Fez um exercfcio que ja pedlu ao seu Gabinete para aprofundar e II' 

venda 0 que 12 posslvel ou nao, mas tem uma perspectiva que nem sequel' tem a vel' 

com custos, ou seja, tem a vel' com nos neste momento, confrontados com as 

necessidades de reduzir custos, encontrarmos fadores de racionaliza~ao, que muitas 

das vezes nao esta na nossa agenda do dia-a~dia. Podemos fazeressa racionaliza;;ao 

mals profunda, menos profunda, mas para uma amllise mals global vai ouvir os 

partidos politicos. Hoje vai haver uma reunlao com 0 PSD e 0 CDS, os partidos que tem 

responsabilldadede governo na camara, sobre esta materia e sobre outras para ver . . 
entaodepoisse ha umabase de concordancia, para dest;guida .ouvir os Senhores 

Vereadores e todosos partidos. 0 Bloco de Esquerda nao esta 'representado a nivel oa . '. ,,' -. 

Camara e sera ouVido$obre eSta matE'iria, sobreeSta reorganiza;;ao,que qlieremos 

fazera nfveldos servi!;os. Ouvi-los tamb12m sobre. a questaadasempresas municipals, 
" . . . 

nao sabre· se avan~mosou nao com aquilo que ja foi' aprovadoe que est.a· em 

. fundonamento, mas sobre algo que vamos que tel' que esper-ar do Governa, parque a 

que transmitiu aa Governo fai que estil na disposi;;ao, absoillta e completa, de ate 

e>\1:inguir todas .as empresas municipals, mas temque haver legisla;;aa propria para 

quepossa fazer isso: Naoquerenda aproful)dar muito, porque .depois. tererries Qcasiao 

defalar em concreto, 0 Governoriaopode dar orienta~oesrdeol6gicasl dig amos assim; 

pOI' exemplo,acabe com as empresas municipals ou aquelas que nao tem mais do que 

50% de receitas pr6pnas tern que termioar,. ou estar-mea for~r a privatizar servi;,;os 

que foram municipallzados atraves. de empresas' municipals. Essa· nao 12 uma 

incumoenda que taiba ao Govemo•.Mas ainda assim . ~ oqulsessemos fazer, ou 

prlvatizepuro e duro, e nao e eSsa claratnente naquelas que estfio constitufdas a 

estrategia da maioria que governa a camara Municipal de cascais, ou entao tem que 

nos peimltir queabsorva os trabalhadores que estao nessas empresas municipais, RClra 

poderlnterna1izar novamente 0 servi;,;o nacamara. Portanm saoeste tipo de questoes . 

. que estlio' em aoerto e que. no limite ate final do' rnes de Outubro a ntvel.nacional tudo 

1?tQ tern queestar estabilizad~; que dlscutirernos quais as ine/horessolu9.J~ para. Ism. 
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Dizer-vos tambem que nesta base e 56 aqui uma questao pontual, 0 Sr. Vereador Nuno 

Piteira corrige-me e a Sra. Vereadora Ana Clara Justino tambem, e uma boa notfcia, 

recuperamos duas candidaturas ao QREN que somam € 1.200.000,00 nas escolas. Isto 

liberta-nos verb as que estavam consignadas ao nivel do plano de endividamento do 

emprestimo que temos aprovado. Em rela~ao a America's Cup e ao nosso Concelho 

acha que foi muito bom para Cascais. Tivemos um grau de exposi<;ao que chegou a 

varias partes do mundo, como 0 Sr. Vereador Alexandre Faria acabou de dizer. lsto 

foram tudo sucessos, mas gostaria de relevar, ate. em termos futuros, outros que nao 

foram tao evidentes, mas que Ihe parecem ser importantes. 0 primeiro deles e que 0 

sucesso da America~s Cup foi feito muito especial mente com gente de Cascais, a varios 

niveis, quer a nivel polltlco, e aqul quer salientar sobretudo 0 Vereador Miguel Pinto 

Luz, que foiquem teve esse encargo e essa lideran<;a, mas tambem a nfvel da propria 

sbCledade civil, ,onde Patrick Monteiro de Barros -foi determinante neste processo, a 

niveJ de urn conjunto de colaboradores ,da Camarado$ varios servi!;Os que foram 

charn~dos, pontualmente au nao, de umaforma mais sistematica"a colaborar com a 

'organizao;ao ,daAmerica's Cup, e que gostatia ,de ehaltecer 0 Bemardo Pinto Gon~ll/es, 

p'orque de todos fol aquele que teve a parte' execUtiva ,da America's Cupe quadro " , 

desta' camara, ate as proprias institui95e:; que estiverqm envolvidas, nomeapamerite 0 

CIUbe"Naval de Cascais ea Marcascals, porque em Portugal multas das vezes nos nao 

sabemos funcionar em C~njlmto e,perdemos por isso sinergias. Neste casc foi possiitei. 

funcionari naturalmente,com tens5es proprias dos acontecimentos, nao e todo!; oS,dias 

que se recebe umacoisa destas. Acha, portanto,. que foi um momento multo 

importante,tendo sldo dado~os p~meiros passos naquilo que $Ii! chama a dlplomacia 

eq)~6mica dentro do c~n~ito. Foi esse Ii~rinho que foi ag~ra dlstribtJfdo, porque' 

tar1)bem foi distribufdo a nfvel do encQntro em que os Senhores Vereadores foram ' 

cohvidados, que' fol 0 jantar de gala da America's CUP, onde estavam alguns 

investidores. Foi um per/odo em que esses potElnciais investidores foram recebidos 

aqul na'Cfjniarn MuniCipal de . Cascais, tlcara[llboas sementes que estamosagora a 

monitorizar, para ver-se como eque elas se podem vir a concretizar. Em conversa com 

" 0 Vereador Miguel Pinto Luz tem dito que na fase em que .estamos temos muitas vezes 

quecorrer atras de. tudo, tendo a consdenCia que multo!; desses potenciais negocios 

nao S6 concretizam. Mas na fase em que nos estamos S6 se concretizarem alguns ja e 
multo im~ortante para 0 Concelho,porque hoje ser IKfer pOlitico com fun9ies 

" execUtives ad~a que tern boas notld~se mas notfdes. AS boas riotfclas eque nao ha 0 
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risco de errar, porque 0 caminho e tao estreito e tao unico que tem que se ir por 

aquele caminho; 0 risco ede nao se conseguir concretizar, ou seja, nos de facto nao 

conseguirmos estar aaltura do nivel de problemas que se nos vao deparando, De facto 

nos temos que fazer um esfor~o brutal a nfvel da despesa, por deforma(,:ao profissional 

acha que e uma coisa que se deve fazer sempre, e uma obrigac;ao de quem tem que 

gerir, mas nao tenhamos duvidas nenhumas que mesmo naquilo que seja 0 suporte 

social, so vamos consegui-lo fazer se tivermos desenvolvimento economico, se formos 

capazes de garantk, de impulsionar, de promover esse desenvolvimento economico. E 

e nesse sentido que tambem temos vindo a trabaIhar, porque s6 assim e possiveI 

atenuar nao 56 a procura social, como, naqu"la que puder existir, dar-Ihe resposta, e 

nomeadamente naquele que hoJe em dia e0 bem mais escasso 'e mais raro quee 0 

empr,ego. A Presidente do FMI' anuncia a possibilidade de uma recessao a nivel 

mundial e 0 Sr. Ministro das Finan~s, 'enfim podemos/devemos ter divergencias do 

pqnto de vista politico, mas ha dados que sao objectivos enos dados que ele 

, apresenta 'de facto 0 que' e chocante e ter uma expectativa de que 0 emprego ate 

2015 vai estar ao nivel do que esta hoJe. E se noshoje ja achamos qU,e esta mal, , 

lmagine-se 0 que val acontecer nos pr6ximos arios, vai estar pi9r: Portanto essE! bern 

escasso e, 0 emprego e tudo aquilo qlle nos pudermos fazer, para garantir que seja 

atenuado e a meu ver, para n6s, muito importante.' E enesse sentido qlle, temos que 

trabalhar. Ha algumasoportunidades que serao objectb das conversas que teremos 

clepois do ponto de vista partidario,porque acredfta que algum/3s delas vao ter que ser 

assumidas com risco, ou seja, risco no sentido deir fora d9 que e,comum fazer-se. Vai 

dar um exemplopara se fazer explicar: neste momenta t"mos umapOsSibHidade,nao 

'esta ~ dar iSID ~Comoum facto j~ alcanl;ado, ,de ter aqlli a sol\l930do Aut6dromo de 

Cascaisi mas passarip por investimento comumentre a propria autarquia e privados, , 

no, 'sentido .de resgatar aquilo ao Est51do. Isto sao situa<;,oescompletamente riovas, 

algumas delas que se estao a estudar do ponto de vista jurldico cOmo e que isso pode ' 

, ser rnontado,mas que atazer-se cOnviria ter umconsens9 0 mals, alargado. A mesma 

coisa se passa com uma posslbilidade em rela<;:ao ao aerodrom~, ndmeadamente a 

nivelde forma<;ao, outras passam por aquilo que tem defendido, que sao as PPP, nad 

as parcerjas publico privadas mas as parcerias publiC\> publlcas,entrea camara e 0 

Estado, nomeadamente patrimonios que sao, dO' Estado, e que neste momento nao 

esrno a s~r utilizados e desenvolvidO!i. Portanto ternos materia de facto para trabalhar 

o que 0 leva a dizer, corn toila a slnfer1dade ~ cansdente da?' difici.ildades toda,s que 
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temos pela frente, que considera que 0 Municipio de Cascais esta neste momento a 

passar um momento bom, especialmente se comparado com a envolvente e com a 

situar;ao geral do pars. Pensa que eum momenta que todos devemos aproveitar para 

refor<;ar esse momenta que estamos a passar, no sentldo de ganharmos ainda mais 

competltividade e mais capacidade dentro do Municipio para outros tempos que viraG e 

que nao sabemos como eque irilo ser, A sua orientar;ao actual eque nos seremos tao 

mais capazes de aproveitar e prolongar este momento bom quanto tenhamos todos a 

capacidade de encontrar poritos comuns, obviamente nao dlluindo, atenuando, 

incompatibilizando as perspectivas que cada um tem do ponto de vista politico, do 

ponto de vista ateE'lstrategico, mas somos todos homens e mulheres experientes, 

nesta materia as (oisas nao tern propriamente,a ver com ideotogias, tern a ver com a 

capacid,ade ou nao, de se concretizarem, de nos conseguirmos fazer que aconter;a. 

Neste sentido, esta em crer que os tempos que vamos passar, nomeadamente neste 

ano, do ponto cle vista polrtico,este e, umano ainda com maior interesse, porque 

tamlilem todos, tern os, a, experiencia' suficiente para perceber· quenao e 0 ana de 

2012/2013, ou seja; para 0, ano quando estivermos aquiestamos ii, entrar no ultimo 

ana de, mandato, poitanto (om tudo 0 que tern de barulho normale da turbulencia 

n~rm1l1 da democracia, mas, de facto, no~este ano devemos aproveita~loe ,aproYeita

,'10 mUitfssimo bem, pOl'que ainda naotemos essa expectativa da normalidade, da 

turbolencia politicade que a propriademocracia e feltae porisso estanmos mais a 
vontade, digamos assim, ou sem outro tipo de preocupa~oes para poder cumprir. De 

facto, aperspectiva que tem e que se estivermos todos, e naonarazao para nao 

€Stanmos, aonosso malhor nivel, nospodemos ,fazer hlstoria em cascais, no sentido de 

projectar ainda mais 0 Concelhopara a frente.· Temosmomentos ondenos podemos 
.' . '. 

reunir todos, ou seja, quando da discussao do Plano Director Municipal, e umbom 

f6runi para nos encontrannos e projectanmos o. Concelhoa medio e .Iongo "razo. Ela 

vai iniciar-se a partir de agora, ja foi feita toda a parte .decaracteriza~ao e entreguena 

CCDR, cumprl~do os :cal~ridarl.os; Devemos ter a .primelra feunllia decoordemi~o 
salvo erm no dia 17, tamb-em esta a avan~r toda a parte do impacto, do estudo de 

avalia!;1io ambieiltal.O forum da revisao do PDM e um bom forum para noS 

,ericontramos dentro desta per-spectiva que M pouco estava a dizer. Tambem ira 

proporate ao final do anoaconstitui~ao de urn grupo municipal mals alargado, aberto 

apropria sociedade, para vermos comoe que isto pode ser desenvotvido em algo que 
, . . 

. nos vainosviver, a n~ssagera~ol que val ter esse privlleglo devlver, que sao os 650 
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anos do Municipio de Cascais. 0 Municipio de Cascais faz em 2014, 0 que tambem e 

uma boa data, porque na normalidade da democracia ja passou 0 prazo em que e 

possivel haver turbulencia, os 650 anos. Considera que e um momento unico, foram 

comemorados os 600 anos com toda a dignidade e acha que estes 650 anos sao 

aqueles que a nossa gera<;ao tem a oportunidade de cumprir. Emais um forum para 

nos reunirmos todos e podermos projectar 0 Concelho a medio e longo prazo. 

Basicamente sente queapesar destas dificuldades todas que 0 pais atravessa, que nos 

aqui tambem 0 sentimos, ainda ha pouco foram boas as noticias que vieram da Sra. 

Vereadora Ana Clara Justino, nao quis interromper mas ia dizer por enquanto, e bomj 

o que significa que nos nao devemos desacelerar 'os investimentos que estao em curso 

na area da Educa<;ilo. Epor enquanto porque a onda de choque pode, chegar mais a ' 
frentel portanto ede manter como prioridade a necessidade de manter esse mesmo 

investirnentol mas tambem temos outras informa9Jes nao tao bOilS quanta aquelas 

, que a Sra. Vereadora Ana Clara Justinoacabou de dizerl masda parte Social a pressao 

, continua a '. ser cada vez maior; Independentemente diSSQ e temos no<;ilo dara, 

. sobretudo no n0550 grupo mais res~rvado, de fumiliarese de amigos, mas .dizer~vos 

que consldera que Caseais esta • a viVer urn mom~nto born,. que devemos aproveitar 

este momertto bom para projectar e relaiwar ainda mais 0 Concelho. A America's Cup 

foi 0 momento, mas nao deixou de haver Qutros grand~s momentos,comeas Festas 

. do Mar, que fol um sentimentoque *tentou passar, ,obViamente que nao n~s cabe a 

nos fazer a mentaliza<;ao ou cat~uiza<;ilo, mas foram festas que quem percebeu viu 

que teve. umgrande grau de tolerancia, um grande grau de hos abrirmos e de 

recebermos todos, acM que E!stesmorl)entossao muito important~, ou seja', .de todos. 

, nos. revermos nalgum momento de tudoaquilor onde vieram as famfli~s,enfim, em 

tom de brincadeira disse ao Vereador Pedro Lopes de Mendon<;a ,que em 37anos ele, e 

osseus eamaradas de p.attido nao foram capazes de por a Bara de Cascais. a cantar a 

Grandola Vila Morenae.,ElesComem Tude Eles Comem Tudo, mas tambem mostrar 

que'nos temoscapacldade de naquilo que nos P9s~a diferendar,naquilo quemuitas 

das vezes nos possa tentar separar, de termos estes pontos onde tambem nos 

conseguimos reunir e onde nos conseguimos identlficar. Considera que os momentos 

diflceis que estamos a atravessar, nao pondo em .causa aquilo que sao as nossas' 

diferen~as, mas encontrar' nessas difeten<;as a complementalidade necess~riae 
'suficiente para aguentarmos melhor e ate, porventura, tira\' vantagem nos momentos 

,. em que rorre. N~e ~ntido, teraopoitunidade.de co[widar o1i.senhoFesV~readoresf 
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combinar como eque isto se pode processar a nfvel partidario, para nestes casos que 

aqui foi colocando e noutros que estao em marcha, de po-los a andar. Termina 

dizendo ao Sr. Vereador Miguel Pinto Luz, porque nestas coisas nao gosta de dizer as 

coisas antes delas acontecerem, mas estamos com muito boas possibilidades de volta 

a reeditar a America's Cup em (ascais, razao pela qual 0 Sr. Vereador vai, na proxima 

semana, ao local onde se vai realizar a segunda serle, em Inglaterra, de modo a 

aprofundar as negociar;5es e trazer para Cascals. Normalmente tem uma abordagem 

que e falar com os empresarios na area do comercio, da restaurar;ao, e perguntar-Ihes 

como e que as coisas correram. Se elas estao boas dizem que estao mais ou menos, 

normal mente 0 que vem a frente e: esta mal. Quando d.izem que esm mais ou menos 

e porqUe' a (oisa' esm a correr bem e. desta vez diziain que estava bem. Imaglna-se 

que esta mesmo bem. Para se fazer coisas destas, para alem de alguns "mitos 

urbanos" que foram perpassando ao longo daAmerica's Cup sobre pico de vendas de 

'qlguns produtos perreitamente anormais que terao reallzadb na balxa de (ascals, 

nomeadamentea nlvel da relojoaria. Houve, de faeto, procura,. houve ofetta, howe . 

vendas e tudo isso. Sera bom termosa America's Cup em· 2013e .porquen:io quer . ... 

fazer disto materia de disputa polftico-partldaria,ri6s tentamos te-Ia para 0 ano. de 
. . 

· 201?,sO que ospot que estava ·aberto para a America's Cup era.Setembro.e dizem-nos 

oS'responsaveis que conhecemaqui 0 mar ecompletamente desaconselhavelrealizar. 

A possibilidadequese coloca ede a realizar em 2013, em finais de Maio piindpiosde 

· )unho. Ainda assim com uma probabilidade de podermos ter chuva, enfim, condi~oes 

· meteorologicas desfavoraveis, mas temos essa possibilidadede reedi.tar em 2013 s6 

. por isso, n:io fol dltoaos amerlcanosporque nessa colsa nao haessa posslbllidade de 

. dizer,olhe e~ 2012 nao nos da jeito, mas da-nos mais jeito em .2013 porque tern os 

elei;;oes. N:io foiisso, quer deixar bem daro, nao va haver outras percep;;Oes. Para 0 

ana tenios urn encontro; que jaesta fechai;lo a custo zero; nosentido que nao tlvemos 

. que pagar fees, pqra trazer 0 encontro, que e0 encontro europeu da Harley Davidson 

e' qUe tanibem v:ai.enchero Concelho e dar u.rtaprojecr;aonao ~ estalada America's 

Cup, que eum dos tres maiores eventos a nlvel mundialt mas acredita que este, que 

vai de 14 a 17 de Junho, atraia a Cascais muitas aten;;oes positivas, ate talvez com 

impaeto econ6mii::o directo 'Uni: pouco superior ao da AmeriCa's Cup, mas n:io com . . . 

tanta mediatiza;;:io. Mas teremos oportunidade de 'ir conversar e irmos falando e hmos 

aprov~jtando oque cada um de nos tem a acrescentar, qUe emuito. ~ c - - - -- - - - 
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FIM: 10h24m 

PERIODO DA ORDEM DO DIA 

3. DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO: 

3,1. DESPACHOS, 

A Camara Municipaltomou conhecimento. 

3.2. NOTASDESERVI<;O. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. A Nota de Servi!(o n.o 9 

vai ser anulada. 

4~DI.REccAo MUNICIPAL DE GESTAO FINANCE IRA E PATRIMONIAL: 

4.1. ATRIBUI<;Ao DEAPOIO APAROQUIA DE S. VICENTE NO VALQR DE 

€5IJ.OOO.00. 

Aprovado por unanimidade. 

4.2. TRANSFERENCIA DA 3." TRANCHE DO ANO DE 2011 DE VERBAS 

. pARA A JUNTA DE. FREGUESJA DE ALCABIDEcHENO VALOR DE € 

65.300,0.0'. 
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Aprovado por unanimidade. 

4.3. TRANSFERENCIA DA 3.' TRANCHE DO ANO DE 2011 DE VERBAS 

PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE CARCAVELOS NO VALOR DE € 

55.150,00. 

Aprovado por unanimidade. 

4.4. TRANSFERENCIA DA 3." TRANCHE DO ANO DE 2011 DE VERBAS 

PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE CASCAis NO VALORDE € 49.750,00. 

Aprovado por unanimidade. 

, 4.5. ADMINISTRACAO FINANCE IRA: 

'4;5.1. ALTERA~AO AOS FUNDOS DE MANEIO DE 2011. 

, AprQvado com 3 abstencoes dos Srs. Vereadores Leonor Coutinho. 

AHoio Magalhies e Alexandre Faria. 

.,-, .' 

4.6. PLANO EORCAMENTO: 

4.6.1.13.aALTERA~AO As GRANDESOP~OES DO PLANO 2011- 2014 

E13.a ALTERACAO AO OR~AMENTO 2011. ' 

, Aprovado com 3 abstencoes dos Srs. Vereadores Leonor Coutinho. 

,AUpio Magalhaese Alexandre Faria. 

4.7, APROVISIONAMENTQ: ' 
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4.7.1. AQUISI<;AO DE UMA SOLU<;AO INTEGRADA DE IMPRESSAO E 

COPIA, EM REGIME DE OUTSOURCING, PELO PERioDO DE 48 MESES, 

RENovAvEL - CONCURSO PUBLICO INTERNACIONAL PROC. C 

809/2011. 

Apravada par unanimidade. 

4.7.2. AQUISICAO DE SERVICOS DE SEGUROS - VARIOS RAMOS PELO 

PERloDO DE 12 MESESE POSSIBILIDADE DE 2 RENOVACOES POR 

IGUAIS PERioDOS - CONCURSO POBLICO INTERNACIONAL PROCESSO 

C·1059/2011. 

Aprovado por unanimidade. 

4.8. GESTAO PATRIMONIAL: 

4.8.1. CEDENCIA DOS 6 EQUIPAMENTOS INFORMATICOS PARA A 

SCMC PARAEFJ:?ITOS DE EQUIPAR UMA SALADE FORMACAO . 

.Aprovada par unanii'nidade. 

4.8~2. DOACAO DE UMAPARCELA DETERRENO COM A AREADE 1026 

M2, SITU ADA . NA .RUA DAS FLORES, TIRES, FREGUESIA. DE S. 

DOMIN.GOS DE RAf\iA AO CLUB!; DESPORTIVO ERECREATI\fO "O~ 
VINHAIS", DESTINADA A CONSTRUCAO DA SEDE. 

.Apravada par unanilnidade. 

cimar:a Municipal de Cascals - Mlnuia daActa 11."16, de 5 de !!etembrode20t1: .Pagina 16 



• • II • 

Cascais 
Camara Municipal 

4.8.3. ALTERA({AO DA DELIBERA({AO DE CAMARA DE 07/02/2011, 

PONTO 4.3.2 (PROPOSTA N°.111) "CEDENCIA EM DIREITO DE 

SUPERFICIE DE UMA PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 715 M2, 

SITUADA EM MATO CHEIRINHOS, FREGUESIA DE S, DOMINGOS DE 

RANA, AO NOSSO SONHO - COOPERATIVA DE ENSINO E 

SOLIDARIEDADE SOCIAL, CRL, DESTINADA A EQUIPAMENTO SOCIAL." 

Aprovado pcr unanimidade, 

4.8.4.AQUISU,;:AO DE UMA PARCELA DE TERRENOCOM A AREA DE 

560 M2, SITUADA NO LUGAR DE 'ALVIDE, FREGUESIA DE CASCAIS, A 

MARIA DE LOURDES FRANCISCO DE ALMEIDA E OUTROS. 

Aprovado por unanimidade . 

. 4.f$.5•. CEDENCIA GRATUITA ACJMUNICiPIODECASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 355 M2, SITUADA EM TiRES, 

FREGl)ESIA DE S. DOMINGOS DE RANA; POR MARIA HERMINIA SEABRA 

.DE ANDRADE DE ANDRAOE,DESTINADAA EQUIPAMENTO. 

Aprovado per unanimidade. 

4.8.6. ARRENDAMENTO PARA FINS NAO HABITACIONAIS DE [MOVEIS 

SITOS NA ADROANA E EM CABeC;:ODE MOURO .. 

Aprovado por unanimidade. 

4.8.1. CELEBRAC;:AO DO CONTRATO DE ARRENDAMENTO DE UMA 

PARCELA DE TERRENO MUNICIPAL, COM A AREA DE 15,12 M2, SITO NA 

ROA DAS PETONIAS. NO ARNEIRO, EM SAO DOMINGOS DERANA. COM. 

A .DIGAl - DISTRIBUI~.A.O· IE COMERCIO, S;A." DESTIN'ADA Pi 
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INSTALACAO, NO SUBSOLO, DE UM RESERVATORIO DE GPL (GASES 

DE PETROLEO UQUEFEITOS). 

Apravada par unanimidade. 

4.8.8. RECTIFICACAO DO VALOR DO IMOVEL, COM A FICHA DO 

INVENTARIO N° 20.1 DA CONTA 4221 DO .BALANCO APROVADO PELA 

PROPOSTA N° 30.1/20.0.3, EM REUNIAO DE 31.0.3.20.0.3 - "PRESTACAO DE 

CONTAS RELATIVAS AO ANO DE 20.0.2", E AS RESPECTIVAS 

AMORTIZACOES ACUMULADAS, COM REFLEXO NAS CONTAS 

DURANTE 0 ANO DE 20a 

Aprovado ,por unanimidade. 

4.8.9. RECTIFICAGAO DO VALOR DO IMOVEL, COM A FICHA DO 

IN\(ENTARIO N° 10.43 DA CONTA 421 DOBAi..ANCO APROVADO PELA 

'. 	 PROPOSTA N° 343/20.04,EMREUlliiAO DE 12.04.200.4 - ~'PRESTAGAODE 
CONTAS'DO:ANa 20.03", COM REFLEXONAS CONTAsDURANTEANO. .... .. . 

,DE 2011. 

Aprovado .pOf unanimidade. 

4.8.10.;' EXTINGAO DO DJREITO DE SUPERFiclE E CONSEQUENTE 

REVERSAO A FAVOR DA CAMARA MUNICIPAL DE CASCAIS, DA 

. , CEDENCIA DA PARCELA DE T\i:RRENO, DESI(3NADA PORLOTE 21 DA 

AMOREIRA 

AprovadO pOf'unanimidade. 

" 

, 	4.9. CONTROLOFINANCEIRQ E EXPROPRIACOES:, 
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4.9.1. RENOVAGAO DA PRESTAGAO DE SERVIGOS GOM MIGUEL 

OLIVEIRA E SILVA PESSOA DOMINGOS - REPARTIGAO DE FINANGAS 

DE GASCAIS 1 - CASCAIS 

Aprovado com 1 voto contra do Sr. Vereador AHDio Magalhaes e 2 

abstenc;;oes dos Srs. Vereadores Leonor Goutinho e Alexandre 

Faria. 

4.9.2. RENOVAGAO DA PRESTA9AO DE SERVI90S COM MARTA 

ROORIGUESDE OLIVEIRA - REPARW';AO DE FINANGAS DE CASCAIS 2 

- GARCAVELOS 

Aprovado com 1 voto.contra do Sr. VereadorAlipio Magalhiie!> e 2 

. ab!>tencoes dos Sr!>. Vereadores Leonor Coutlnho e Alexandre 

Faria. 

4.9.3. PROTOCOLO DECOLABORA9AO RESPEIT ANTE A. 
REFOR:MULA9AODOS N6s DE CASCAIS E DO ESTORIL DA A5 - AUTO

ESTRADA DA Co.STA DO ESTOR.lL 

Aprovado par unanimidade. 

4.9.4. AQUISI9AOPOR VIA DO OiREITO PRIVAOO DE UMA PARCELA . 

DE TERRENO, COM A AREA DE, 5M2, SITA NO ALTO. DA FUNCHEIRA, 

.'. FREGUESIA DO ESTORIL,' PROPRIEDADE DE ANT6NIo. AUGUSTO 

. CABRAL FERNANDESE OUTRo.S, DESTINADA A. "VIA. CIRCULAR 

NASCi::NtE DE S:JOAO .00 ESTo.RIL ,... LlGA9.Ao. DA ROTUNDA 3.A RUA 

DE MONTE LEITE" 

Aprovada par unanimidade.. 
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5. URBANISMO: 


5.1. PROCESSO N°: SPO 1307/2010 (REQP 2411/2011) - NOME: CARLOS 

ANTONIO RODRIGUES FERREIRA - LOCAL: AV. DR. FRANCISCO sA 
CARNEIRO, SASSOEIROS FREGUESIA: CARCAVELOS - ASSUNTO: 

ALTERAC;AO A LlCENC;A DE LOTEAMENTO - ALVARA N° 63. 

Aprovado por unanimidade. 

5.2. PROCESSO N°: SPO-815l2011 (REQT" 4:83612011) - NOME: ALGOD 

.CONSULTORIA E INVESTIMENTOS IMOBILIARIOS, S.A - LOCAL: QUINTA 

PATINO - ALCQITAO FREGUESIA: ALCABIDECHE - ASSUNTO: 

ALTERAt;AO A LlCEN<,fA DE LOTEAMENTO - ALVARkN° 994. 

Aprovadopor unanimidade. 

5.3. PROCESSO N°: SP0-545/2011 (REQT" 3508f2011) .. NOME: A. SANTO 

-EMPREENDIMENTOS INDUSTRIAlS E TURisTICOS, S.A - LOCAL:· 

QUINTA DAS MARIANASFREGUESIA: PAREDE - ASSUNTO: 

ALTERAt;A:OA LlCENt;A DE LOTEAMENTO -ALV ARA N° 1258. 

Aprovado com 1 abstencao do Sr. Vereador Pedro Lopes de 

Mendonca. 

5.4. PROCESSO N°: SPO-233/2011 - NOME: MUNiCiPIO DE CASCAIS 

.LOCAL: MANIQUE DE .BAIXO FREGUESIA: ALCABIDECHE - ASSUNTO: 

ALTERAt;AO ALICEN¢A tiE OPERAt;AO DE. LOTEAMENTO - ALVARA N° 

1.270. 
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Aprovado com 3 abstenc6es dos Srs. Vereadores Leonor Coutinho, 

Alexandre Faria e Pedro Lopes de Mendonca. 

5.5. PRo.CESSo. N°: SPo.-381f2011 - No.ME: MUNiCiPIO. DE CASCAIS 

Lo.CAL: QUINTA DE S. Go.N<;:ALo. FREGUESIA: CARCAVELOS -

ASSUNTo.: ALTERA<;:Ao. A LlCEN<;:A DE Lo.TEAMENTo. - ALVARA N° 

1124 . 

. Aprovado com 2 abstencoes dos Srs. Vereadores Leanor Coutinho 

e Alexandre Faria. 

5.6. PRo.CE.SSo. N°: SPo." - 1617/2007 (REQT.· N°1.344/20t1)- No.ME: 

PREDIARQUI- I!IIVE'STIMENTo.S, S.A- Lo.CAL:MURTALFREGUESIA: S .. 

Do.MINGo.S OERANA - ASSUNTo.: OPERA<;:Ao.DE LOTEAMENTO. ".". 

Aprovadocom 1 voto contra do Sr. Vereador Pedro Lopes de. " 

Mendonca e .2 absteilcoes dOs Srs. Vereadores' Leonor Coutinho e 

Alexandre Faria. 

6; o.BRAS MUNICIPAlS: . 

6.1. C()NTRATO F'~OGRAMA ACELEBRAR.Co.MA ESUC - EMPRESA . 

.DE SERVICo.S URBANo.S· D.ECASCAIS,Ii;.M., SA, RELATIVo. Ao.S 

TRABALHo.S DE REGULARIZA~Ao. E Co.NSTRUCAo. DE MURo.S NA 

RIBEIRA DE BICESSE - REVo.GACAo. DA DELIBERACAo.CAMARARIA A . 

QUE SE REFERE A PRo.Po.STA N° 792/2011. 

". , 
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Aprovado por unanimidade. 

6.2. REPARA<;:AO DA REDE VIARIA - EMPREITADA DE CONSTRU<;:AO 

DE PEQUENOS ARRUAMENTOS - OBRA 04.11.11.03· APROVA<;:AO DA 

MINUTA DE CONTRATO. 

Aprovado por unanimidade. 

6.3•. BOSQUE DOS GAIOS -.2 FASE (PRESERVACAO DO ESPACO 

EXTERIOR - OBRA 02.12.11.03 • APROVACAO DA MINUTA DE 

CONTRATO . 

. Aprovado par unanimidade. 

6.4•.OBRA DE REABILITACAO DA CASA SOMMER • CENTRO DE 

HISTORIA LOCAL - ARQUIVO HISrORICO. MUNICIPAL DE CASCAS 

OBRA 02.12.11.05 • ABERTURA DE CONCURSO PUBLICO· VALOR € 

1:769.753,24 CflVA. 

Aprovado por unanimidade . 

. 6.5. REQUALIFICACAO PAiSAGiSTICA DA QUINTA DOS GAFANHOTOS 

EM CAR.CAVELOS· OBRA N° 02.11.11.01 • RATIFICAQAO DO DESPACHO . 

DO SR. PRESIDENTE DE 26108/2011, REFERENTEAOPROCEDIMENTO 

CONCURSAL EM CAUSA . 

. Aprovada por lU1anlmldade. 
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7. JUVENTUDE E CONHECIMENTO: 

7.1. AQUISI(,:Ao DE SERVI(,:OS DE FORMA(,:Ao. 

Aprovado por unanimidade. 

7.2. FESTIVAL MUSA - CASCAIS - ESPACO ASS.oCIATIV.o - ANULACAo 

0.0 CABIMENTO. 

Aprovado porunanimidade. 

7.3. AP.oI.o AC.oNSTRW;A.oDE SEDES JUVENIS - AP.oI.o AAQUISICAo 

DE EQUIPAMENT.o. € 57.736;98. 

Adiado. 

7.4. AP.oIQ A PR.oGRAMAS JUVENIS ACTIVIDADES DE 

. ESCU(.o)TEIROS E GUlAS ~€ 79.300,04. 

Adiado. 

7.5. APCJIO A PROGRAMASJUVENIS - ACTIVIDADESDEASSOCIAcaES 

JUVENIS - € 43.495,00. 

Adfadq. 
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7.6. PROJECTO TROCACTIVA - ACORDO DE COlABORA<;:AO 

MUNICIPIO DE CASCAIS {ACADEMIA PET - € 15.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

8. RECURSOS HUMANOS: 

8.1. CONTROlO DE RECRUTAMENTO DE TRABAlHADORES - ARTIGO 

9.° DA lEI N.o 12-Al2010, DE 30 DE JUNHO. 

Aprovado por unanimidade . 

. 9. AMBIENTE: . 

9.1. ATRIBUICAO DE APOIO FINANCEIRO AO "S.ANAS" - CORPO 

VOLUNTARIO DS SALV ADORES NAuTICOS- € 5.000,00. 

Aprovado par unanimidade, tendo side elimina~o 0 consideranda 3 

da proposta . 

. 10. CUL TURA . 

. . 10.1. Af'OIO AACTIVIPADEREGULAR 2011- ATRIBUICAO DE A.POloA· 

COMPANHIA PORTUGUESA DE BAILADO CONTEMPoRANEO- € 

120.000,00. 

Aprovado por unanimidade • 
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10.2. ACTIVIDADEREGULAR 2011 - ATRIBUI<;AO DE APOIO A GRUPOS 


DE TEATRO AMADOR - TEATRO MULTICUL TURAS - € 2.000,00. 


Aprovado par unanimidade. 

10.3. FESTIVAL IDENTIFICARTES - FESTIVAL DE BANDAS € 28.800,00. 

Aprovado. por unanimidade. 

10.4. PROTOCOLO COM 0 QUARTETO COM PIANO DE MOSCOVO. 


APOIO TEMPORADA 2011 € 7.500,00. 


Aprovado por unanimldade. 

10.5. PROTOCOLO COM· 0 QUARTETO COM PIANO DE MOSCOVO. 


APOIO TEMPORADA 2011 - € 22.500,00. 


Aprovado por unanimidade.. 

10.6. ATRIBUI<;AO D'E APOIO A ASSOCIACAO PARA 0 . 

. DESENVOLVIMENTO Ok FACULDADE DE LETRASDA UNIVERSIDADE 

DE LISBOA PARA A REAUZACAbDEPROSPECCOES GEOFiSICAS .EM . 

ALAPR'AIA- € 3~625,OO. 

Aprovado por unanilTiidade. 
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10.7. PROJECTO NOVOS ACTORES • ATRIBUI<;:Ao DE APOIO 


TEMPORADA 2011 - € 75.000,00. 


Aprovado por unanimidade. 

10.8. APOIO AO 37° FESTIVAL DO ESTORIL 2011, SEMANAS DA 


MUSICA 2011· ATRIBUI<;:Ao DE APOIO AASSOCIA<;:Ao INTERNACIONAL 


DE MUSICA DA COSTA DO ESTORIL - 2" TRANCHE - € 30.000,00. 


Aprovado por unanimidade. 

10.9. APOIO AACTIVIDADE REGULAR 2011 • ATRIBUI(tJ\ODE APOIO ' 

, AOS RANCHOS FOLCLORICOSE GRUPO EfNOGRAFICO. € 4.000,00. 

, Aprovadg por unanimidade. 

10.10.APOIO REGULAR 2011· ATRIBUI(tAo DE APOIO A ACTIVIDADE ' . 

DOS COROS DA ASSOCIAc;Ao VOX SDR· € 12.800,00. 

Aprovadopor unanimidade. 

10.11. APOIOA TEMPORADA DE MUSICA· ATRIBUlc;A.Q DE APOIO A , .- . . ". 

, ORQUESTRA' DE CAMARA 'DE,' CASCAIS E' OEiRAs _2;8 TRANCHE €' . . ' . .' . 


15.000,00. 


Aprovado por unanin'lldacie • 
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10.12. APOIO ATEMPORADA DE MUSICA • ATRIBUIGAO DE APOIO A 
ORQUESTRA DE CAMARA DE CASCAIS E OEIRAS - 2." TRANCHE (PCO) 

- € 35.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

10.13. ACTIVIDADE REGULAR 2011 - ATRIBUIGAO DE APOtO AOS 

GRUPOS DE OANGA AMADORA DO CONCELHO DE CASCAIS - € 

2.400,00. 

Aprovado por unanimidade. 

,10.14. COMEMORA<;OES DO 1100 ANIVERSARIO - ATRIBUI<;AO DE 

APOIO ASOCIEDADE RECREATIVA MUSICAL DE CARCAVELOS • €' 

2.000,00. 

Aprovado por unanimidade. 

'10.15. ATRIBUI<;AODE APOtO .As ACTIVIDADES PONTUAIS DA 

,SOCIEDADE FAMILIAR I; RECREATIVA DA MAlVEIRA DA SERRA - €, 

5.250,00. " 

Aprovado por unanimidade. 

10.16. ATRIBUt<;AO DE PREGO DE CAPA AO L1VRO "0 ESTORIL E AS 

ORIGENS 00 TURISMO EM PORTUGAL". 
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Aprovado com 3 abstencoes dos Srs. Vereadores Leonor Coutinho, 

Alipio Magalhaes e Alexandre Faria. 

10.17. ATRIBUI9AO DE PRE90 DE CAPA AO LlVRO " ACTAS DO 

ENCONTRO ARQUEOLOG1A E AUTARQUIA". 

Aprovado com 3 abstencoes dos Srs. Vereadores Leonor Coutinho, 

AUpio Magalhaes e Alexandre Faria. 

10.18. PROPOSTA DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO AO 

MOVIMENTO ASSOCIATIVO, CULTURAL E RECREATIVO DO MUNiCiPIO· 

. DE CASCAIS . 

. Aprovado por urianimidade. 

11. EDUCACAO: 

·11,1 .. APOIO AOSAQRUPAMENTOSDE ESCOLAS - SANTO ANTONIO 

0.6. PAREDE,ALCAJ:lIDECHE E MATILDE ROSA ARAUJO - PROGRAM A . 

DE APOIO ALIMENTAR 2°. PERioDO· € 8.520,05. 

Aprovado por unanimldade. 

11.2. AcCAo SOCIAL ESCOLAR - PROCESSO DE APROVACAQ DO 

PLANO DE TRANSPORTESESCOLARES PARA o· ANO . LECnVO 

2011/2012. 
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Aprovadc pcr unanimidade. 

" 

11.3. PROGRAMA DE ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO 


CURRICULAR - ANULA<;:Ao DE APOIO AO CENTRO PAROQUIAL DO 


ESTORIL. 


Aprcvado por unanimidade. 

12. DESPORTO: 

12.1. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO PROTOCOLO DE 

COLABORACAO PARA UTILIZACAO DASINSTALACOES DE$PORTIVAS 

·DA ESCOLAS'ALESIANA DE SANTO ANTONIO. 

Aprovado por ynanimidade.OSr. Vereador Alexandre Faria n~o . 

participou na diseussaonein na votal{ab deste ponto. 

12~2. CONTRATO-F?ROGRAMA. DE DESENVOLVIMENT~ DES~ORTIVO 
COM AEMPRESA MUNICIPAL FORTALEZA DE CASCAIS - ANULACAO 

DO CABIMENTO DO VALOR REMANESCENTE, 

Aprovado por uilariimidade. 

12.3. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO '.2010/11 ACTIVIDADES 

DESpoRTIVAS REGULARES - PROTOCOLOS COM ASSOCIACOESI 

FEDERACOES - ATRIBUICAO DEAPOIO AASSOCIACAO DE GIN.ASTICA 

DE LlSBOA HOVALQR DE€ U3~,OO.. ' . 
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Aprovado por unanimidade. 

12.4. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ACTlVlDADES DESPORTIVAS 

REGULARES 2010/11 - PROTOCOLO COM ESCOLA SALESIANA 1 

CENTRO EDUCATIVO SALESIANO - ATRIBUIt;AO DE APOIO NO VALOR 

DE €5.000,00. 

Aprovado par unanimidade. 

12.5. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO 2010/11. . ACTIVIDADES 

DESPORTIVAS REGULARES - ATRIBUICAo DE APOIO A ASSOCIACAO . . 

DE FUTEBOLDE LlSeOANO VALORDE€7.169,09. 

Aprovado par unanimidade. 

12.6.CONTRATO·PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CLUBE NACIONAL DE GINAsTICA - EXECU<;AO DA COBERTURA ... 

DE 2 CAMPOS DE TENIS •. FU.JANCIAMENTO DE € 250.000,00. . . ". . 

Aprovada par unanimidade. 

12.7. CONTRATO.PROGRAMA DE OESENVOLVIMENTO DESPORTIVO 

COM 0 CLUBE DE PETANCA DE S. PEDRO 00 ESTORIL 

FINANCIAMENTODE €500,OO; 

Aprovada por unanimldade • 
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12.8. ESCOLA DE ACTIVIDADES NAuTICAS DE CASCAIS APOIO A 

ORGANIZACAO DE ACTIVIDADES DE SURF E BODYBOARD 

ATRIBUICAO DE APOIO AO SURFING CLUBE DE PORTUGAL NO VALOR 

DE € 700,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13. DESENVOLVIMENTO SOCIO-TERRITORIAL: 

13.1. APOIO.A JERONIMO USERA (AJU).PARA 0 DESENVOLVIMENTO 

DO PROJECTO RECRIAR E CONSULT AS DE PSICOLO~IA - € 16.700,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.2.. APOIO A CERCICA, REFERENTEA PASSAGEM AEREA DO 

ESTAGIARIO PROFISSIOI:JAL LUIS FILIPE VAZ DAS NEVES (TECNICO 

EDUCADOR DE INFANCIA) NO. VAl,.OR DE € 300,00 . 

.. Aprovado por unanimidade. 

. . . 

,13;3. APOIO SEMEST~lA -SANTA CAM DAMISERICORDIA DE 

. CASCAIS PARA 0 FUNCioNAMENTO DO CENTRO DE CONvivlO DA 

ABOBODA.· 

AprQvado porunanlmidadil. 
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13.4. .ATRIBUI<;:AO DE APOIO A ASSOCIA<;:AO MIMAR NOS ENCARGOS 


COM A IMPLEMENTA<;:AO E FUNCIONAMENTO DA RESPOSTA DO 


CENTRO DE ACOLHIMENTO TEMPORARIO - CASA MIMAR - € 121.972,00. 


Aprovado por unanimidade. 

13.5. ATRIBUI<;:AO DE APOIO A DIVERSAS INSTITUI<;:OES DO 


. CONCELHO NO AMBITO DA PLATAFORMA PARA A QUALIFICA<;:AO DAS 


CRECHES "CRESCER MELHOR EM CASCAIS" - LiNHA DE 


FINANCIAMENTO "APOIO A PROJECTOS DE INTERVEN<;:AO SOCIO· 


EDUCATIVA" RELATIVO AO ANO .LECTIVO 2011/2012 NO VALOR DE € 


·5.697,00 . 

.Ajnovadopor unanimidade. 

. . 

13.6. PROPOSTA DE APROVA<;:Ao DE PROCEDIMENTO PARA. A 

AQUISI<;:AO DE PRESTA<;:AO DE SERVICOS A SEARA.COM PARA 

. GARANTIR. A MANUTEN<;:AO DO PORTAL EMPREGOcASCAIS.COM. 

Aprovado por unanimidade. 

13.7. ·PROPOSTA DE TRANSFERENCIADE FOGO DO AGREGADO 


. FAMILIAR DE AUGUSTO DA LUZ CABREiRADOS SA~TOS. E ISABEL· 


MARIA· GON<;:ALVES NUNES, RESIDENTE· NO BAIRRO CALOUSTE 


. GULBEI'.IKIAN, RUA DO BRASIL,N° 92, RIC ESQ. (T2) PARA o FOGO. DE 


tlPOLOGIA T1 SITO NO BAIRRO DE A.LCABIDECHE, RUA DR. jOAO 

.. ANTOI'.IIO GONCAl.VES AMARAl., LOTE 6, RIC FRY•.. 
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Apravada par unanimidade. 

13.8. APOIO A CRUZ VERMELHA PORTUGUESA - SERVlgO DE 

TELEASSISTENCIA PARA MUNICIPES EM SITUAgAo DE DEPENDENCIA

€ 1.8QO,00. 

Aprovado par unanimidade. 

13.9. "MUNDO A SORRIR"- ASSOCIACAo DE MEDICOS DENTISTAS 

SOLIDARIOS PORTUGUESES - PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO NO 

AMBITO DE PARCERIAPARAEXECUG,i.O DO PROJECTO APRENDER A 

. SER SAUDAvEL· €14.100,00. 

Aprovado por unanimidade. 

13.10. PROTOCOLO "MELHOR SAQDE NO CONCELHO": PROPOSTA DE 

APOIOFINANCEIRO. PARA REFORCO As INSTITUiCOES PARCEIRAS 

RELATIVAMENTEA EXECUGAo DE 2011 - € 11.969,00. 

, Aprovado por unanimidade. 

13.11.APOIOPINANCEIRO AOS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS, 


ESCOLAS NAo AGRUPADAS E ESCOLAS PRIVADAS COM CONTRATO 


. DE. ASSOCIA(,fAO DO CONCELHO DE CASCAIS, , NO AMBITO PA 


EXECUGAo DA ,PLATAFORMA SAUDE NA ESCOLA, PARA APOIO AO 


'DESENVOLVIMENTO DE PROJECTOS DE ED'UCA(:AO PARA A SAUmi: 


NO ANO LECTIVO 2011/2012, NO MONTANTE TOTAL DE - €17.851,OO. 
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Aprovado por unanimidade. 

13.12. APOIO A CRUZ VERMElHA PORTUGUESA, PARA 

COMPARTICIPAGAo DO PROJECTO "MEDIAGAo INTERCULTURAL NO 

ATENDIMENTO EM SERVIGOS PUBLICOS" - € 2.144,00. 

Aprovado por unanimidade; 

13.13. APOIO A SEACOOP, COOPERATIVA ,DE EMPREENDEDORES 

SOCiAlS, DINAMIZAGAO ACGAO FORMACAO - TRANSFORMA·TE: 

INICIATIVA DE VALOR ACRESCENT ADO XXI • €21.668.00. 

, Aprovado porunanimidade. ' ' . 

13.14. APOIO A ASSOCIAGAO TORRE 404; PARA DINAMIZAGAO DAS 

ACGOES DE MEDIACAO NO AMBITO DO PROJECTOEDUCA.PT.• € 

10.032,00. 

Aprovado porunanimidade. 

13.15. AQUISICAO DE SERVICOS' A FAMILY COACHING, PARA, 

DINAMIZACAO DE ACTIVIDADESCOM. ENCARREGADOSDEEDUCACAO 

NO AMBITO DO PROJECTO EDUCA.PT. € 9.000,00 SIlVA. 

Aprovada por unanimidade. 

cam~Munlclpal de Cascals-Mlnuta daActiI·n.o16, de 5 de Sfitembro de 2011., 'Pag,na 34 
, , - " , 

http:EDUCA.PT
http:PROJECTOEDUCA.PT
http:21.668.00


• I I • 

Cascais 
Camara Municipal 

13.16. APOIO A COOPERACTIVA - ESPAGO v- SERVIGO DE 

ATENDIMENTO A ViTIMAS DE VIOLENCIA DOMESTICA· € 30.000,00. 

Aprcvadc per unanimidade. 

13.17. APOIO A FACULDADE DE CIENCIAS SOCIAlS E HUMANAS DA 

UNIVERSIDADE NOVA DE LlSBOA PARA A REALlZA(,{Ao DA 

CONFERENCIA "GENDER VIOLENCE(S) AND SOCIAL CHANGE· € 490,00. 

Aprovado por unanimidade. 

14. DlVERSOS: 

14.1. .QUARTETO· COM PIANO DE . MOSCOVO - RA rIFICA(,{Ao DO 

DESPACHO N" 82/2011. 

Aprovado porunanimida:de. 

14.2. PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE 0 MUNiCiPIO DE CASCAIS EA·· 

PONAUER· PARA A MANUTENCAo DE 2POSTOS E 8 BICICLETAS 

ELECTRICAS. 

Aprovadopor unanimidade . 
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15. INFORMACOES: 


15.1. 	 COMUNICADOS DE IMPRENSA 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.2. 	 RELATORIO EXECUGAO ORGAMENTAL DE JULHO 2011. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.3. . DISPONIBILIDADE DE ENDIVIDAMENTO EDISPONIBILIDADES DE 

JULHO 2011. 

A Camara Municipal tortlOU conhecimento. 

15.4•. RELATORIO DE GESTAO - EMGHA -1°S.EMESTRE/2011. 

A .CamaraMunicipal tomou conhecimento. 

15.5. 	 RELATORIO DEGESTAO - ARCASCAIS _1° SEMESTRE/2011. 

A C§mara Municipal tomaa conhecin1ento~ 
. 	 , 

15.6. RELATORIO DE GESTAO·· - FORTALEZA DE .CASCAIS·~ 
1I'SEMESTRE/2011. 

A Camara Munieipal tomou conhecimentO' • 
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15.7. RELATORIO E CONTAS - ESUC - 1°SEMESTRE/2011. 


A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.8. RELATORIO EXECU<;:Ao OR<;:AMENTAL EMAC 

1°SEMESTRE/2011. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.9. RELATORIOEXECUCAo ORCAMENTAL ETE 

SEMESTREl2011. 

ACamara Municipal tomou conhecimento. 

15.10. ENSINOPROFISSIONALIZANTE - RELATORIO 2010111. 

A Camara Municipal tomou conHecimento. 

15.11. PROJECTO LEVAR A LER - RELATORIO 0,0 ANO LECTIVO 

2010111. 

ACimara MuniCipal tomou conhecimento. 

15.12. CICLO DE CINEMA "LUZES E SOMBRAS: 0 PODER DO OLHAR, 0 

OLHAR DO PODER" , NOVEMBRO DE 20111 ESPACO MEMORIA DOS 

ExiLiOS. 
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A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.13. AGENDA DESPORTIVA PARA 0 MES DE SETEMBRO 2011. 

A Camara Municipal tomou conhecimento. 

15.14. MARCASCAIS - SOCIEDADE CONCESSIONARIA DA MARINA DE 

CASCAIS, S.A. - ACTUALlZA~AO DE TARIFAS. DO PARQUE DE 

ESTACIONAMENTO MARINA MAR E OUTROS SERVI~OS . 

. A Camara Municipaltomou conheciinento. 
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As -IJ- haras e ~minutos foi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao 

EU'~~'~X::L?)'thLJ\? asubscrevi. 

o Presidente 

CARLOS HANUEL LAVRADOR DE JESUS CARRE:!f'~S~~:==="";;~~~~~"",,!:=,~====-~ 

Os Vereadores 

clYQA~~LEONOR COUTINHO PEREIRA DOS SANTOS 

MARIANA RIBEIRO DOS S.R.F. COSTA CABRAL __~__~~~~~~;S?~~=r=;~~;;~~=>~ 

ALtPIO MARQUES HAGALHIEs FERNANDES 

MIGUEL PINTO LUZ 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ARANTES LOPES DE HENDONQA 

ALEXANDRE NUNO DE AGUIAIl. FARIA 

.. 

MARIA DA CONCElQAO R. DE SALEHA CORDEIRO,__-_______________ 

JOAO PAES DE SANDE E CASTRO 

NUNO FRANCISCO PITElRA LOPES' 


